



Jaga Kelestarian Hutan Lindung, Kodim 0811 Tuban Gelar Penanaman Pohon Bersama Perhutani Dan Masyarakat

Basory Wijaya - TUBAN.KWRI.OR.ID

Jan 23, 2024 - 20:34



TUBAN, – Untuk menyelamatkan dan melestarikan hutan lindung serta menjaga ekosistem lingkungan ketahanan erosi, Kodim 0811 Tuban gelar kegiatan Penanaman pohon bersama Perum Perhutani KPH Tuban bertempat di area Petak 102 RPH Kebon Agung BKPH Merakurak Desa Waleran Kecamatan Grabagan Kab. Tuban, Selasa (23/01/2024).



Hadir dalam kegiatan Letkol Inf Suhada Erwin (Dandim 0811/Tuban) diwakilan

Lettu Inf Santoso (Pasi Ops Kodim 0811/Tuban) Bpk. Bayu Nugroho, S.Hut., M.H. (ADM Kab. Tuban), Forkopimka Grabagan dan Kecamatan Merakurak, Jajaran Danramil Kodim 0811/Tuban, Jajaran BKPH wilayah Kab. Tuban, serta Masyarakat sekitar.

ADM Kab. Tuban Bpk, Bayu Nugroho S. Hut.MH., menyamaikan sambutannya bahwa kegiatan ini dalam rangka penanaman pohon bersama Kodim 0811/Tuban dengan Perum Perhutani KPH Tuban guna untuk penyelamatan alam semesta yang akan dinikmati generasi penerus bangsa.

“Saya harapkan penanaman pohon ini untuk menumbuhkan kelestarian alam sehingga penyelamatan hutan lindung bisa terhindar dari bahaya bencana alam yang dampaknya mencegah terjadinya banjir serta bermanfaat bagi kelangsungan hajat hidup alam sekitar”, Harap Bpk. Bayu Nugroho.

Ditempat yang sama, Sambutan Lettu Inf Santoso mewakili Dandim 0811 Tuban bahwa kegiatan Penanaman pohon ini agenda yang sangat bagus untuk menumbuhkan rasa mencintai alam semesta dan mengajak generasi muda mengerti akan indahnya hutan sebagai pelindung dari bahaya bencana alam serta menjaga ekosistem.

“Harapan kami kegiatan ini bisa menjadikan seremonial momen yang bagus ini bekerja sama dengan TNI, Polri serta elemen komponen masyarakat yang ikut terlibat kami ucapkan terima kasih banyak yang mana gerakan penanaman pohon bersama dengan Perum Perhutani KPH Tuban, untuk menyelamatkan hutan lindung alam”, Pintanya.

Bahwa dengan kegiatan Penanaman 1000 Pohon sengon, 250 Pohon Tembesi dan 200 pohon keboh, bersama Kodim 0811/Tuban dengan Perum Perhutani KPH Tuban, bertujuan untuk menyelamatkan dan melestarikan hutan lindung serta menjaga ekosistem lingkungan ketahanan erosi di wilayah desa Waleran Kec.Grabagan Kab. Tuban dari bencana bahaya banjir dana longsor. (Faro)